

Curriculum Vitae

Ulrich Weitz (Berlin, Deutschland)

Herr Ulrich Weitz, Gründer und Hauptaktionär der IBU-tec und bis zuletzt Geschäftsführer der IBUvolt GmbH, war von 2001 bis 2023 Geschäftsführer und Vorstandsvorsitzender der IBU-tec advanced materials AG. Er hat ein Diplom als Maschinenbauingenieur im Fachbereich Fertigungstechnik, ist verheiratet und hat drei Kinder. Nach seinem Studium startete Herr Ulrich Weitz bei der OTIS GmbH in Berlin, wo er Führungsverantwortung in den Bereichen Qualitätswesen, Konstruktion und Produktion übernahm. Zu seinen Projekten zählte unter anderem die Modernisierung eines von OTIS neu erworbenen Standorts in Berlin-Pankow mit einem Investitionsvolumen von ca. 20 Mio. DM. 1995 wechselte er als Director Manufacturing & Engineering für OTIS International in das Europäische Headquarter nach Paris. Dort war Ulrich Weitz für 12 europäische OTIS-Produktionsstandorte für die übergeordnete Produktion und Konstruktion von Aufzugsanlagen verantwortlich. Ab 1999 wechselte er zu der Winkler+Dünnebier GmbH, Neuwied, als Betriebsleiter im Bereich Sondermaschinenbau mit einer Mitarbeiterverantwortung von über 750 Mitarbeitern und war maßgeblich für die umfassende Sanierung und Restrukturierung des Unternehmens mit einem Investitionsvolumen von rund 60 Mio. DM verantwortlich.

2001 startete Ulrich Weitz seine unternehmerische Tätigkeit mit dem Kauf der IBU-tec advanced materials AG, die er, gemeinsam mit Herrn Leinenbach dem damaligen CFO, 2017 erfolgreich an die Börse brachte. Unter seiner Leitung entwickelte sich das Unternehmen von einem wissenschaftlichen Institut mit 13 Mitarbeitern zu einer erfolgreichen Unternehmensgruppe im Segment der Spezialchemie mit einem Umsatz im Jahr 2023 von rund 50 Mio. Euro und ca. 240 Mitarbeitern. Ulrich Weitz war dabei federführend für die Wachstumsstrategie des Konzerns verantwortlich, in deren Zuge 2018 die BNT Chemicals GmbH mit Sitz in Bitterfeld-Wolfen gekauft und ein weiterer Standort, ebenfalls in Bitterfeld, in die Gruppe integriert wurde. Bis 2021 leitete er als Geschäftsführer der BNT GmbH die Modernisierung und Restrukturierung des Unternehmens.

Von Ende 2022 - 2024 übernahm er die Geschäftsführung der IBUvolt GmbH als Interimsgeschäftsführer und war für das Geschäftsfeld der LFP-Batteriematerialien verantwortlich. In dieser Zeit verantwortete er den Aufbau einer neuen Geschäftsbereichsstruktur, neue LFP-Produktentwicklungen und die Implementierung einer Vertriebs- und Marketingstruktur. Maßgeblich arbeitete er an dem Bekanntheitsgrad der IBU-tec, als einziger europäischer LFP-Produzent und baute gemeinsam mit dem Vertriebsteam einen profunden nationalen, aber auch internationalen Kundenstamm auf.

Ulrich Weitz übt keine Mitgliedschaften in vergleichbaren in- oder ausländischen Kontrollgremien von Wirtschaftsunternehmen aus. Als Gründer und langjähriger Geschäftsführer und Vorstandsvorsitzender der IBU-tec advanced materials AG verfügt Herr Ulrich Weitz über detaillierte Kenntnisse der Geschäftsprozesse der Gesellschaft, ist mittlerweile sehr gut vernetzt im Marktumfeld des neuen Eco-Batteriesystems.

Die Gesellschaft schlägt Herrn Ulrich Weitz für die Wahl in den Aufsichtsrat der IBU-tec AG vor. Damit kann er den Vorstand mit seiner Tätigkeit unterstützen und die Transformation der Gruppe zum Hersteller eigener Produkte, insbesondere im Bereich Batteriematerialien, mit seinem Wissen umfangreich begleiten.